

715 der Beilagen zu den stenographischen Protokollen des  
Bundesrates

B e r i c h t

des Ausschusses für auswärtige Angelegenheiten und wirtschaftliche Integration

über den Bericht des Bundesministers für Auswärtige Angelegenheiten über die XV. Ordentliche Generalkonferenz der IAEA vom 21. bis 27. September 1971

Der vorliegende Bericht über die XV. Ordentliche Generalkonferenz der IAEA beschäftigt sich neben der Frage der Prüfung der Beglaubigungsschreiben einzelner Staaten, mit den wichtigsten Punkten des Berichtes des Gouverneursrates für das Jahr 1970/71, den Wahlen in den Gouverneursrat, der nachträglichen Aufstockung des Budgets für 1971, dem Budget der IAEA für 1972 sowie den Beiträgen der Mitgliedsstaaten zu den Verwaltungskosten. Weiters beschäftigt sich der Bericht mit Fragen der Atomenergie für Entwicklungsländer und der Kooperation zwischen der IAEA und der Arabischen Liga. Angeschlossen sind dem Bericht die Tagesordnung der Konferenz, die Liste der Mitglieder der österreichischen Delegation, eine Zusammenfassung der Eröffnungsansprache des Generaldirektors der IAEA, Auszüge von im Plenum gehaltenen Reden sowie der vollständige Text der Rede des österreichischen Delegierten.

Der Ausschuß für auswärtige Angelegenheiten und wirtschaftliche Integration hat den gegenständlichen Bericht in seiner Sitzung vom 21. März 1972 in Verhandlung genommen und einstimmig beschlossen, dem Hohen Hause die Kenntnisnahme des Berichtes zu empfehlen.

Als Ergebnis seiner Beratung stellt der Ausschuß für auswärtige Angelegenheiten und wirtschaftliche Integration somit den Antrag, der Bundesrat wolle beschließen:

Der Bericht des Bundesministers für Auswärtige Angelegenheiten über die XV. Ordentliche Generalkonferenz der IAEA vom 21. bis 27. September 1971 (III-30-BR/72 der Beilagen) wird zur Kenntnis genommen.

Wien, am 21. März 1972

HOFMANN-WELLENHOF  
Berichterstatter

BÜRKLE  
Obmann